

Pressemitteilung

Nr. 261/2023

Potsdam, 01. Juli 2023

Sprecher: Stephan Breiding
Telefon: 0331 – 866 4566
Mobil: 0171 – 837 5592
E-Mail: presse@mwfk.brandenburg.de
Internet: mwfk.brandenburg.de
Twitter: <https://twitter.com/mwfkbrb>

Musicalhits in Babelsberg

Ministerin Schüle besucht die Open-Air-Reihe ‘Klassik am Weberplatz’

Kulturministerin **Manja Schüle** besucht heute Abend die Musical-Nacht des Sinfonieorchesters Collegium musicum Potsdam vor der Friedrichskirche in Potsdam-Babelsberg und spricht ein kurzes Grußwort: *„Live-Musik für alle in schönster Umgebung – seit mehr als zehn Jahren ist ‘Klassik am Weberplatz’ ein Erfolgsrezept. Anders, als es der Titel erahnen lässt, steht nicht nur Klassik auf dem Programm: Heute sind es Musicalhits von Andrew Lloyd Webber über Leonard Bernstein bis Frederick Loewe. Das Collegium musicum erreicht mit seinen Konzerten nicht nur ein generationenübergreifendes Publikum, es leistet auch hervorragende integrative Arbeit: Viele Zugezogene verschiedener Altersgruppen haben in den vergangenen Jahren einen Platz im Orchester und damit schnellen Anschluss an das kulturelle und gesellschaftliche Leben in Potsdam gefunden – besser geht’s kaum. Vielen Dank an Knut Andreas für sein Engagement – und dass er seine Begeisterung für die Musik mit uns teilt!“*

Die **Reihe ‘Klassik am Weberplatz’** wurde 2011 ins Leben gerufen. Auf die Musical-Nacht folgt am Sonntag, 02. Juli, um 16.00 Uhr, die Aufführung des ‘Traumzauberbaums’ für Familien. Der Eintritt ist frei. Es wird um Spenden gebeten. Seit 1998 ist Knut Andreas Künstlerischer Leiter des Sinfonieorchesters Collegium musicum Potsdam, das sich mit mehr als 75 Musikerinnen und Musikern zu einem der größten Orchester Brandenburgs entwickelt hat. Mit dem Ensemble entwickelte Knut Andreas Programme der musikalischen Bildung für Kinder, Jugendliche und Familien. Eines der jüngsten Projekte widmet sich Menschen, die in Pflegeheimen leben und keine Sinfoniekonzerte mehr besuchen können. Seit 2011 veranstaltet das Collegium musicum zudem das interkulturelle Projekt Brandenburg-Brasilien.

Weitere Informationen: www.klassik-am-weberplatz.de